

JOHN CHRISTIAN KORNBLUM
CHAIRMAN LAZARD & CO. GMBH

ENGLISH

John Christian Kornblum was appointed Chairman of Lazard on Januar 15th, 2001, after being a diplomat for more than 30 years. As a specialist for Europe, John Kornblum served in Germany, Austria, Belgium and Finland in addition to his posts in the State Department in Washington. He was assigned as Minister to the US Mission in Bonn/Berlin, Deputy US Ambassador to NATO, US Representative at the Conference on Security and Cooperation in Europe, Assistant Secretary for European and Canadian Affairs, Special Envoy to the Balcans and US Ambassador to Germany.

He serves as a Member of the Supervisory Board at ThyssenKrupp Technologies AG, Bayer AG and Motorola Germany.

John C. Kornblum is married to Helen Sen and has two children, Alexander and Stephen.

DEUTSCH

John Christian Kornblum wurde am 15. Januar 2001, nach mehr als 30jähriger Tätigkeit im diplomatischen Dienst der Vereinigten Staaten von Amerika, zum Chairman von Lazard Deutschland ernannt. Als ausgewiesener Spezialist für Europa war John Kornblum neben seinen verschiedenen Tätigkeiten im US-amerikanischen Aussenministerium, in Deutschland, Österreich, Belgien und Finnland tätig. Zu den wichtigsten Eckpunkten seiner Laufbahn gehören seine Positionen als Gesandter der US Mission in Bonn/Berlin, als stellvertretender US-Botschafter bei der NATO, sowie als Bevollmächtigter der Vereinigten Staaten von Amerika bei der Konferenz für Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa. Darüber hinaus war er Stellvertretender Aussenminister für Europäische und Kanadische Angelegenheiten sowie Sonderbeauftragter für den Balkan und zuletzt US-Botschafter in Deutschland.

Er ist Mitglied im Aufsichtsrat der ThyssenKrupp Technologies AG, der Bayer AG und Motorola Deutschland.

John C. Kornblum ist mit Helen Sen verheiratet und Vater von zwei Söhnen: Alexander und Stephen.